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П ЕРВ А Я  СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Во вторник, 22 июня, в большом зале Дворца куль

туры, Новотрубного завода собрались избранники пер
воуральцев — депутаты городского Совета. Первую 
сессию 13-го созыва открыл старейший депутат город
ского Совета, главный бухгалтер хромпикового завода
В. В. Логинов. Он тепло поздравил депутатов с избра
нием и выразил уверенность, что каждый из них оп
равдает это высокое доверие, приложит все силы для 
выполнения исторических решений XXIV съезда КПСС 
и наказов избирателей.

Затем избираются председатель и секретарь сессии, 
мандатная комиссия. После короткого перерыва пред
седатель мандатной комиссии, депутат П. П. Шатыло 
доложил об итогах выборов депутатов в городской 
Совет.

— Рассмотрев представленные городской избиратель
ной комиссией протоколы окружных избирательных 
комиссий, — сказал П. П. Шатыло, —  мандатная ко
миссия установила, что выборы депутатов в Первоураль
ский городской Совет проведены по всем избиратель
ным округам в соответствии со статьей 114 Конститу
ции РСФСР и седьмой главой «Положения о выборах в 
краевые,, областные, районные, городские, сельские и 
поселковые Советы депутатов трудящихся». Все избран
ные депутаты являются достойными представителями 
нерушимого блока коммунистов и беспартийных. Среди 
депутатов 193 рабочих, 26 — работников советских ор
ганов, 42 —- руководителя предприятий и учреждений, 
работники сельского хозяйства, врачи, учителя. 227 де
путатов награждены орденами и медалями, пятеро — 
Герои Социалистического Труда: директор Новотруб
ного завода Ф. А. Данилов, главный прокатчик этого 
завода П. Е. Ненашев, управляющий трестом Уралтяж
трубстрой А. Р. Фурманов, рабочий хромпикового за- 
всда Г. Н. Ушков, - старший вальцовщик стана «160» 
Новотрубного завода Б. М. Данилов. 183 депутата — 
ударники -коммунистического труда. В. Ф . Колотое 
имеет почетное звачие заслуженного мастера спорта

СССР, ему присвоено также звание почетного граж
данина города. А. М. Никитин имеет звание заслужен
ного лесовода РСФСР, П. В. Шанцев —  звание заслу
женного строителя РСФСР, Р. В. Чещевик —  звание 
заслуженного работника профтехобразования РСФСР, 
Н. А. Ягупова — заслуженный • учитель республики.
A. А. Фотов и Б. М. Данилов были делегатами XXIV 
съезда КПСС. А* А. Фотов и 3. А. Гринберг имею? уче
ные степени кандидатов технических наук.

Среди депутатов 161 женщина, что свидетельствует 
о том, что в нашей стране женщина — активный и пол
ноправный участник государственной и общественной 
жизни.

Сессия единогласно утверждает доклад и протоколы 
мандатной комиссии и переходит к решению органи
зационных вопросов. Вносится предложение избрать 
председателем исполкома городского Совета депутатов 
трудящихся Виктора Александровича Гришакова. Депу
таты единодушно голосуют и избирают депутата В. А. 
Гришакова председателем исполкома горсовета. Заме
стителями председателя избираются И. П. Герасименко 
и С. И. Никитин, секретарем — В. Д. Рязанцев.

В состав исполкома избираются: А. С. Белоногов,
B. А. Гришанов, И. П. Герасименко, Л. В. Дерябина,
А. И. Леонтьев, Е. Н. Молостова, С. И. Никитин, В. И. 
Парфенов, В. Д. Рязанцев, А. А. Фотов, А. Р. Ф ур 
манов.

Сессия образовала отделы и управления исполкома 
городского Совета депутатов трудящихся. Заведующими 
отделов и начальниками управлений утверждены: здра
воохранения — А. Ф . Оботнин, народного образова
ния — Е. Н. Молостова, финансового — А. С. Белоно
гов, торговли — Г. И. Просвиркин, социального обе
спечения —  Л. П. Шляпииа, внутренних дел — В. И. 
Прожерин, культуры — В. И. Храмцов, общим отделом 
и сектором кадров — А. Н. Колосова и А. Н. Бочкаре
ва, управления коммунального хозяйства — П. П. Ж у 
равлев, городской плановой комиссии — А. Д. Подко-

паев, отдела по учету и распределению жилой пло
щади — П. В. Кадочников, физкультуры и спорта — 
Ю. М. Сорока, директором городской киносети —
А. А. Мазунин, заведующей бюро ЗАГС — В. И. Чер
ных, заведующей городским архивом — В. К. Шулина.

Сессия образовала городской комитет народного 
контроля в составе Г. М. Еловских, А. С. Белоногова, 
Л. А. Коваленко, С. И. Леканова, А. К. Макарова, Н. Н. 
Осинцева, В. ф. Окатьева, А. С. Симоновой, А. С. Щел- 
кунова. Председателем городского комитета народного 
контроля назначена А. С. Симонова.

Сессия утвердила также постоянные комиссии, депу
татские группы и их составы. Председателем плановой, 
бюджетно-финансовой комиссии утвержден А.> Д. Но
виков, промышленности, транспорта и связи — 3. А. 
Гринберг, строительства — А. М, Елькин, сельского хо
зяйства —  М. П. Левченко, народного образования — 
3. А. Дерягина, культуры —  А. ,Ф . Звягинцева, по де
лам молодежи — В. Г. Терехин, здравоохранения и 
соцобеспечения — П. М. Тимофеев, торговли и общест
венного питания — Б. А. Мамаев, бытового обслуживания 
населения — А. А. Аликин, жилищно-коммунального 
хозяйства, благоустройства и газификации — Ю. П. 
Мягков, социалистической законности и охраны обще
ственного порядка —  Н. Г. Сидоркин, охраны природы 
— А. М. Никитин, физической культуры и спорта — 
М. И. Дмитриев, наблюдательной комиссии — В. П. Ф е 
доров. Образованы также административная комиссия 
и комиссия по делам несовершеннолетних.

После решения организационных вопросов депутаты 
заслушали н обсудили доклад первого секретаря го
родского комитета КПСС, делегата XXIV съезда партии, 
депутата А. А. Фогова «Об итогах работы XXIV съезда 
КПСС и задачах по выполнению его решений, Поста
новления ЦК КПСС «О мерах по дальнейшему улучше
нию работы районных и городских Советов депутатов 
трудящихся». Изложение доклада А. А. Фотова и вы
ступлений по докладу читайте на второй странице.

ИНАЧЕ НЕЛЬЗЯ
На 15 процентов перевы

полняет в июньские дни 
норму на дроблении квар
цита смена Владимира Пет
ровича Власова. В этом ме
сяце она , переработала 
сверх задания 890 тонн 
кварцита, то есть почти 
столько же, сколько допол
нительно к плану за преды
дущие пять месяцев.

— Иначе и нельзя нам 
грудиться, — . говорят рабо
чие этой смены, —  пятилет
ний план мы обязались, за
вершить на месяц раньше 
срока.

Борьба за досрочное вы
полнение девятой пятилет
ки развернулась и на дро
бильно-сортировочной фаб
рике, и в карьере рудника 
динасового завода. Маши

нист экскаватора М. И. Цин- 
драков, например, подсчи
тал, что свою пятилетку 
сможет выполнить за 4,5 
года. План нынешнего года 
он решил завершить за де
сять месяцев. Для этого 
Михаилу Игнатьевичу надо 
ежедневно перевыполнять 
норму на 20 процентов, а 
он перекрывает ее на 25.

При таком энтузиазме ра
бочих спорится и коллек
тивное дело. Если за пер
вые пять месяцев горняки 
карьера добыли сверх пла
на четыре тысячи тонн 
кварцита, то в июне доба
вили к ним еще 1800 тонн 
дополнительной продукции.

Л. ЦВЕТКОВА,
экономист рудника.

-д о с р о ч н о !

ГОРИЗОНТЫ
ФРОНТОВИКА

— Если все пробу
ренные скважины в од
ну вытянуть, давно уж 
наш Андрей Семенович 
земной тар просверлил, 
—  конечно, это шутка 
его товарищей по работе. 
Но на счету машиниста 
станка канатно-ударного 
бурения А. С. Лопатина 
уже многие тысячи по
гонных метров пробу
ренных скважин. На 
Галкинский участок Би- 
лимбаевского рудника 
бывший фронтовик при
шел вскоре после побе
ды над фашистской Гер
манией.

Немало здесь трудит
ся бывших участников 
Отечественной войны. 
Среди них слесарь по ре
монту экскаваторов Н. П. 
Аликин, бригадир слеса
рей М. И. Ватолин и 
другие. Нынче, с начала 
года, труженики Галкин- 
ского участка отправили 
металлургам с т р а н ы  
сверх плана уже более 
тридцати тысяч тонн
известняка.

Н. МИХАЛЕВА, 
старший нормиров
щик Билимбаевского 
рудника Первоураль
ского рудоуправле
ния.

И вновь 
отличилась бригада

18 июня второй участок первого цеха завода 
Ж Б И и К  досрочно выполнил производственную про
грамму первых шести месяцев первого года новой пя
тилетки. До конца месяца сверх июньского плана на
мечено выдать не менее двух ты сяч кубометров сбор
ного железобетона.

На участке отличается бригада формовщиков, ко
торую возглавляет ударник коммунистического труда 
И. Ф . Зубак. Этот коллектив работает исключительно 
слаженно, четко. Ем у всегда поручают осваивать но
вую продукцию, новые механизмы.

В  достижениях коллектива — большая заслуга 
Ивана Фадеевича. На заводе он трудится с первых 
дней его пуска, хорошо знает.производство и своим 
мастерством щедро делится с рабочими.

Бригадир награжден значком «Отличник соцсорев
нования Минтяжстроя СССР», его им я занесено в 
Книгу почета предприятия.

Т. К А З А Н Ц Е В А , 
начальник планового отдела.

П Я Т Ы Й  Д Е Н Ь -  
С В Е Р Х  П Л А Н А

А, Е. Башкирова —  одна 
из старейших работниц за
вода, фрезеровщик высоко
го класса. Ей любое задание 
по плечу. Вот почему она, 
по примеру передовых ста
ночников предприятий горо
да, недельное задание ре
шила выполнять за четыре 
дня, а на пятый давать про
дукцию сверх плана.

У Анны Егоровны слово 
твердое, скажет —- сделает.

Женщина изготовляет оси 
и транспортерные ролики. 
Подсчитали. И что жё? Ока
зывается, что она с задани
ем справляется за два с

половиной —  три дня, а в 
остальное время обрабаты
вает детали в счет следую
щей недели.

И таких отличных работ
ников, как Анна Егоровна, у 
нас немало. Они опора кол
лектива, гарантия успещного 
выполнения производствен^ 
ной программы первых ше
сти месяцев первого года 
пятилетки.

Л. АХМАДЕЕВА, 
нормировщик второго 
механического участка 
завода горного обору
довании, , ------

В Свердловскую область, которая связана узами дру
жбы и братства с Западне Чешской областью Чехосло
вакии, приехал за опытом партийной и журналистской 
работы Зденек Гацаперка, заведующий отделом пар
тийной жизни редакции газеты «Правда», издающейся 
е Западно-Чешской области. В недалеком прошлом 
машинист паровоза, стойкий и последовательный ком
мунист, испытавший разгул контрреволюции, он был 
направлен Западно-Чешским обкомом КПЧ работать в 
редакцию областной партийной газеты.

На днях он побывал и в нашем городе. В горкоме 
КПСС состоялась беседа с секретарем горкома партии 
И. С. Савельевым. С большим интересом ознакомился 
с городом, посетил Дворец культуры Новотрубного 
завода, Дворец спорта, встретился с директором хром
пикового завода В. М. Секиражем, секретарем парт
кома и председателем завкома профсоюза этого пред
приятия Г. И. Швецовым и Ю, И. Брагиной, осмотрел 
цехи завода. Расставаясь с первоуральцами Зденек Га
цаперка поблагодарил за теплый л  радушный прием

НА СНИМКЕ; Зденек Гацаперка в горкоме КПСС,
✓ " ' •' .Фон» Д. КИЕДВА,



В ы ш е а к т и в н о с т ь , д е п у т а т ы !
Из доклада первого секретаря горкома КПСС, депутата А. А. ФОТОВА
XXIV съезд КПСС подвел депутатов трудящихся, кото- своих средств ни одной просы жизни должны выно- миссия областного комитет Д ' гтооительству

итоги огромной работы пар- рые являются узловым зве- квартиры, хотя такие сред- ситься на обсуждение тру- партии. Она отметила, что приступа поликлиникой
тии и советского народа за ном государственных орга- ства выделяют им. Почему дящихся по предприятиям, главным направлением дея- больниц , , „ пл ц во.
истекшие пять лет, вырабо- нов, обеспечивающих прак- это происходит? Чаще всего организациям и по месту тельности горсовета являет- Новотруонь
тал политическую линию и тическое осуществление на из-за отсутствия технической жительства. Нам необходи- ся забота о выполнении пла- просу строи
научно обоснованную про- местах политики партии и документации. А исполком мо добиться, чтобы это ста- нов строительства жилья, дении здр Ber)b,VTb.
грамму на предстоящий пе- государства. Местные орга- горсовета подготовкой ее ло правилом и нормой дея- школ и детских учреждении, придется еще р I I 
риод. Высший форум нашей Ны власти призваны взять по сути дела не занимает- тельности наших местных о бесперебойном обеспече- ся новому сос у
партии продемонстрировал на себя значительную долю ся. Новому составу исполко- органов власти в городе, нии трудящихся необхрди- ма горсовета. г„ . опит
крепнущее единство комму- работы по выполнению- ис- ма горсовета надлежит при- избранных депутатов.^ В сво- мыми товарами и услугами, Далее доклсД( г
нистов, всех революционных торических решений XXIV нять решительные меры для ей большой и важной рабо- о развитии сети спортивных о задачах городе. ____
сил мира. В исторических съезда КПСС, 
документах съезда, в высту- Для решения стоящих за- 
плениях делегатов отражен д3ч местные Советы депу- 
огромный и всесторонний татов трудящихся распола- 
опыт Коммунистической пар- гают сейчас возросшими 
тии, ев коллективная муд- возможностями, так как при
росты Эти документы съез- нятые за последние годы 
да еще долго будут оста- законодательные меры су- 
ваться в центре идейно-по- щественно увеличили права

п л  I D  и р ш п  I b J i D i i e i b  n i u f K u i  1-1 * ' "  — ■■ —- —       — -   I • m n r n n  П L4
устранения подобных недо- те наши Советы, их работ- и культурно-бытовых учреж- та по улучшению торговли 
статков. ники и депутаты должны дений, о благоустройстве го- и общественного питания,

Местные органы власти, получать постоянную по- рода. Все эти вопросы ре- работы- учреждении культу- 
как известно, это те орга- мощь и поддержку со сто- гулярно обсуждаются на за- ры, народного образования, 
ны куда обращаются тру- роны партийных организа- седаниях исполкома и сес- размещения, развития 
дящиеся по своим повсед- ций, особенно в выполнении сиях горсовета, В результа- специализации предприятии 
невным нуждам, когда они наказов избирателей. Про- те- за истекшее пятилетие местной, промышленности,

веденная в текущем году объем бытовых услуг в го- развития жилищного строи- 
проверка показала, чтр роде возрос в 2,1 раза, В тельства, коммунального хо- 
большинетво коммунистов, расчете на одного человека зяйетва, строительства до
избранных депутатами го- оказано бытовых услу!1 на рог, производства товаров 

ко человеке, нрплидк- родского, поселковых и 18 рублей 26 копеек, в сель- народного потребления и 
в свой родной Совет, сельских Советов, доброео- ской местности — на 10 местных стройматериалов, 

встречают далеко не как вестно относится к выпол- рублей 11 копеек. За истек- большую роль призван 
родного. Его и примут не- нению своих обязанностей, шие пять лет освоено 10 сыграть городской Совет в 
доброжелательно, и вопро- Все постоянные депутатские новых видов бытовых услуг, улучшении работы совхозов 
га не решат. А если и ре- комиссии, созданные пр-и Вместе с тем, как отмети- города, по усилению шеф- 

организации производства ш*т, то заставят сначала городском Совете, возглав- ла комиссия обкома КПСС, ской помощи труженикам 
тельства. Докладчик гтодчер- товаров широкого потреб- походить, пообивать пороги, ляют-члены КПСС. Продол- горсовет не добился необ- сельского хозяйства. ор - 
кивает две важные особен- ления. Советы могут многое Это относится и к некото- жительное время и умело ходимого роста бытовых ус- шую инициативу в это£) д 
иости новой пятилетки. Во- сделать чтобы оживить оа- рым нашим поселковым и руководят депутатскими ко- луг для населения со сторо- ле проявил директор ново-

литическеи жизни партии и 
народа. Глубоко продуман
ная внешняя и внутренняя 
политика, научный подход 
ко всем явлениям в жизни 
лежат в основе деятельно
сти нашей партии. Они га
рантируют успех планов 
коммунистического строи

Советов, как высших орга
нов государственной . власти 
на местах, расширили мате
риально-финансовую базу. 
Советам дано право коор
динировать работу пред
приятий, находящихся на их 
территории, по вопросам 
организации производства

хотят получить ответ на те 
или иные житейские вопро
сы. А у нас, к сожалению, 
как сказал Л. И. Брежнев,— 
нередко человека, приходя
щего

сделать, чтобы оживить ра 
первых, главной целью боту местной промышлен- 
партия ставит значительное ности, организовать различ- 
повышение благосостояния ные промыслы, кооператив- 
народа, улучшение условий ные мастерские, сделать все 
труда и жизни советских то, что ждут от них избира- 
людей. Во-вторых, эта цель тели. Для этого необходи- 
будет достигаться на основе мо, чтобы Советы правиль- узлу связи, 
интенсификации всего об

рым нашим поселковым 
сельским Советам,' некото
рым отделам исполкома 
горсовета, например, отде
лам социального обеспече
ния и здравоохранения, ар
хитектуры, внутренних дел,

щественного производства, 
на основе научно-техниче
ского прогресса, ускорения 
темпов роста производи
тельности труда.

В марте нынешнего года 
Центральный Комитет пар
тии принял Постановление

руководят . . . .  . . .
миссиями члены партии ны промышленных пред- трубного завода, депутат 
3. А. Дерягина, директор приятий. Например, Ново- Ф , А. Данилов, который 
школы №  20 (комиссия по трубный, Старотрубный, внес предложение об уве- 
нвредному образованию), хромпиковый, динасовый за- личейии объема работ^ в 
Б. А. Мамаев, заместитель воды не увеличили объема совхозе «Первоуральский», 
директора Новотрубного за- услуг по ремонту квартир и Дополнительно к намечен- 
вода (комиссия по торговле других. Новотрубный и ди- кому плану новотрубники 

но использовали имеющие- Как отмечено в докумен- и общественному питанию), насовый заводы не построй- построят в этом году склад 
ся в их распоряжении сред- тах XXIV съезда КПСС, ра- и многие другие. С целью ли прачечную и химчистку, минеральных удобрении на

бота Советов может быть повышения ответственности мастерскую для срочного тысячу тонн, навес^для хра-
коммун-истов-депутатов за ремонта обуви. Исполком нения сельскохозяйственной 
выполнение своих депутат- горсовета, ряд промышлен- техники, А вот трест Урал- 
ских обязанностей • некото- ных предприятий, а также тяжтрубстрой, возглавляе- 
рые из них заслушивались партийные органы не при- мый депутатом А. Р. Фур- 
на заседаниях партийных няли достаточных мер по меновым, до сих nqp не

ства и предоставленные 
права. Но еще во многих 
случаях материальные и де
нежные ресурсы осваивают
ся не полностью или слиш
ком медленно. Не всегда 
используется , предоставлен

эффективной при том усло
вии, если они опираются на 
широкую поддержку масс. 
У нас в городе имеется мно
гочисленный актив. Через

«О мерах по дальнейшему ное право объединения стоянную связь со всеми
него важно обеспечить по- бюро, партийных собраниях, укреплению материальной приступил к строительству

улучшению работы район
ных и городских Советов 
депутатов трудящихся». В 
этом постановлении указы
вается, что современный пе
риод коммунистического

средств предприятий и ор- массами трудящихся. ЦК 
ганизаций, выделяемых на КПСС в Постановлении от 
жилищное и культурно-бы- 5 марта нынешнего года как 
товое строительство. Это раз и подчеркивает необхо- 
целиком и полностью отно- димоеть того, чтобы избира
е т с я  и к нашему городу, тели, все население ’были в

в горкоме КПСС. На одном базы медицинских учреж- силосных траншеи и карто- 
из заседаний бюро горкома дений. Из намеченных двад- фелехраНилища.
КПСС решено заслушать во- цати объектов за истекшие Докладчик подробно ос- 
прос о выполнении реше- три года построена только танавливается- также на дея
ний горсовета коммуниста- детская поликлиника в по- тельности сельских и посел
ки руководителями Но- селке динасового завода. В косых Советов, повышении 
вотрубного. Старотрубного, стадии строительства иахо- их роли в хозяйственном и
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строительства предъявляет Например, городской у з е л  . к у р с е  в с е х  практических дел хромпикового и динасового дятся больница Коуровско- культурном строительстве,
новые, более высокие тре- связи, швейная фабрика го- Советов, принимали живое заводов. го леспромхоза, больница с говорит о задачах, которые
бования к деятельности рай- дЗМи не получают для тру- у ч а с т и е  в  проводимых меро- Недавно работу исполко- поликлиникой в Новоуткин- предстоит решать в новой
©иных и городских Советов дящихся за счет освоения приятиях. Важнейшие во- ма горсовета проверяла ко- сном поселке, аптека на пятилетке.

Прения по докладу пиптниншшнишшшшиттннтзниБишиншшшгиншишнннппшшпптшшпшштппттншпптшг
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Из выступления депутата С, К. ОЖИГОВА
Телефонизация поселков —  важное дело. Однако 

часто она сдерживается из-за того, что для телефон
ных станций не  ̂ надлежащих помещений. Если в Ново- 
•уткинске этот вопрос как-то разрешается, то в Кузино, 
на Северке и в других поселках заказчики затягивают 
подготовку помещений.

Есть претензии к Новотрубному, Старотрубному заво
дам, которые принимают от строителей дома без теле
фонизации.

Важный вопрос —  жилплощадь для связистов. Это 
одна из причин текучести кадров. Стоило бы по опыту 
ряда областей подумать о выделении жилплощади для 
работников связи.

П Р И Р О Д А -Н А Ш Е  БОГАТСТВО
Из выступления депутата А. М, НИКИТИНА

В претензии мьт к строителям СУ-3 и СУ-4, которые 
безобразно относятся к кабельной сети, выводят ее из 
строя. Обращались по этому поводу в горисполком, но 
существенной поддержки пока не находим. Еще раз 
обращаемся к работникам отдела внутренних дел с 
просьбой строго наказывать людей, которые срезают 
кабель. Таких случаев было уже несколько, а виновных 
все еще не отыскали. В телефонных будках продолжа
ют исчезать трубки.

Со своей стороны мы приложим все силы, чтобы 
наладить в городе нормальную связь,

ПередоШ опыт~кем
Из выступления депутата А, Ф, ЗВЯГИНЦЕВОЙ

Сын природы —  человек 
стал ее преобразователем. 
Но можем ли мы сказать, 
что всегда правильно поль
зуемся ее богатствами?

Мы не можем пожало
ваться на отсутствие воды, 
хотя живем в районе с до
статочно высокой плотно
стью населения, 8 свое вре
мя городской Совет депу
татов трудящихся предпри
нял серьезные меры для 
очистки водоемов, в том 
числе и реки Чусовой. Но в 
последнее время, судя по 
анализам, снова наблюдает
ся сброс в реку промыш
ленных вод без очистки. 
Два таких сигнала мы пе
редавали в санэпидстанцию. 
Но виновные не обнаруже
ны. Думается, нужно уси
лить работу депутатских по
стов по охрану природы, 
наладить их дежурство и по
 .... 2 стр. ...

воскресеньям, когда случа
ются такие самовольные 
сбросы отходов.

В числе лесных массивов 
города на «слабые леса», 
вроде тех, что в районе 
Шишмеря, приходится 13 
гектаров. Они не только не 
очищают воздух, но сами 
отбирают кислород. ’ Пред
приятия, в районе которых 
сто4т такие леса, леспром
хозы должны, где это не
обходимо, подсадить на та
ких участках деревья, или 
расчистить их под пастбищ
ные угодья.

Наша депутатская комис
сия считает, что вопрос об 
уничтожении Корабельной 
рощи должен был рассмат
риваться при . нашем уча
стии, ибо комиссия имеет 
вполне определенное мне
ние. И вообще, вопросы, по
добные этому, не должны 
решаться без депутатской 
группы. Иначе для чего же 
нес избирают, если к нам 
не будут прислушиваться.

Работа культурно-просве
тительной комиссии могла 
быть плодотворнее, если бы 
мы имели возможность об
меняться опытом о подоб
ными комиссиями других 
горисполкомов. Думаю, что 
такие семинары в нашем 
горисполкоме были бы по
лезны и поселковым Сове
там. Поддерживая выступ
ление депутата А. М. Ни
китина, с каж у : желатель
но, чтобы строительство уч 
реждений культуры, куль
турно-просветительные ме
роприятия, и в первую оче
редь методические, не про
водились без участия депу
татов комиссии. Нужно

лучше информировать де
путатов о принимаемых ис
полкомом горсовета реше
ниях.

Для большей организо
ванности необходимо со
ставить и распространить 
памятки. Нужно практико
вать, в том числе и нашей 
комиссии, выездные засе
дания на местах. Хотелось 
бы, чтобы городская газе
та «Под знаменем Лени
на» глубже освещала рабо
ту депутатов не только в 
период избирательных кам
паний. В  комиссиях, отде
лах, у депутатов много 
опыта, которым они . могли 
бы поделиться.

Из выступления депутата В. А. ГРИШАНОВА
Партия и правитель

ство, расширив права 
местных Советов, поста
вили перед ними боль
шие задачи. Чтобы спра
виться со всем объемом 
работы, нам в первую 
очередь нужно укре
питься организационно. 
Сейчас в городе около 
20 тысяч активистов ме
стных Советов, Но, что 
греха таить, кое-кто из 
них, в том числе и не
которые депутаты, толь
ко числились на бумаге.

Узкое место в горо
де —  нехватка меди
цинских учреждений. 
Эта проблема будет 
устранена в новой пя
тилетке. Не меньше 
внимания требуют во
просы благоустройства, 
озеленения. М ы  их ре
шаем, но не всегда эф
фективно. Это, конечно, 
в значительной мере за
висит от исполнительно
го комитета.
Порой и так бывает, что 

депутаты уходят от са
мостоятельного решения 
вопросов. Среди моло

дых депутатов, рядовых 
работников предприятий 
встречаются еще това
рищи, которые несут в 
исполком даже такие 
мелочные «проблемы* 
как, например, прорыть 
канавку, положить мо
стик в две дощечки, 
что при известной орга
низаторской работе де
путата можно сделать 
на месте силами насе
ления.

Не всегда депутаты—  * 
руководители предприя
тий, в чьих руках сосре
доточена администра
тивная власть, использу
ют ее для выполнения 
постановлений, за кото
рые эти руководители 
голосуют. К а к  положи
тельный пример хочется 
привести оперативное и 
дельное руководство ди
ректора хромпикового 
завода депутата В. М. 
Секиража, Подобно ему 
относятся к  своим де
путатским обязанностям 
многие руководители. 
Но хотелось бы, чтобы 
так работали все.

КОГДА ЕСТЬ ИНИЦИАТИВА
Из выступления депутата В. В. ФЕВРАЛЕВОЙ

посадочных мест. Недостаточно. Это 
влияет на нашу работу.

Проблема требует решения. Не
плохо ее решают на Новотрубном 
заводе. Мы всегда находим общий 
язык с директором завода Ф . А. 
Даниловым. Новотрубники, подхва
тив почин уралмашевцев, решили

Когда говорят об общественном 
питании, все взоры обращаются к. 
тресту столовых. Это верно, но не со
всем. Качество обслуживания, дей
ствительно, в большей степени зави
сит от нас. Но вот пример. Столо
вые на предприятиях города сейчас 
имеют 79,8 процента от норматива

создать необходимую базу. Они по
беспокоились о строительстве на 
территории завода ряда подсобных 
и основных предприятий общест
венного писания, закупили и уста, 
новили современное торговое обору
дование. '

Но этого не скажешь о других 
предприятиях город*.



Пятилетка с т р а н ы ^ ' '  
моя пятилетка"

КЛЮЧ К УСПЕХУ
O '  АЧИНАНИЕ бригады
*  трубоэлектр о с в а р- 

щиков Старотрубного заво
да, которую возглавляет 
коммунист Т. П. Дорофеев, 
и других передовых произ
водственных коллективов 
города — развернуть со
ревнование за досрочное 
выполнение новой пятилет
ки — горячо подхватили 
труженики нашего предпри
ятия. Вот обязательство 
смены печного отделения 
первого цеха мастера И. М. 
Новикова: «Завершить пяти
летку за 4 года и 9 меся
цев и выдать сверх плана 
первого года пятилетки 
1200 тонн динасовых изде
лий, посадить в печи сверх 
гадания 600 тонн сырца».

Огнеупорщики не броса
ют слова на ветер. За пять 
месяцев они выгрузили 753 
тонны и посадили 309 тонн 
сверхплановой продукции. 
Неплохо!

Пример показывает и 
смена имени XX IV  съезда 
КПСС второго цеха кавале
ра ордена Ленина коммуни
ста М. С. Федотова. Ее ре
шение таково: задание пер
вого года пятилетки закон
чить к 25 ноября, а пяти
летний план выполнить за 
А года и 8 месяцев.

У многих огнеупорщиков
— личные наметки. Так, 
прессовщик фрикционных 
прессов И. Д. Жидков за
явил:

— План первого года пя
тилетки выполню за во
семь месяцев, а пятилетнее 
задание — за 3,5 года.

— Правильно! —  поддер
жали товарища по, труду 
бегунщики второго цеха 
П. Е. Андреев й Р. Хисмут- 
динов. Они теперь трудятся 
в счет августа.

А кузнец коммунист А. Г. 
Миненко выдвинул встреч
ное предложение:

— Мой рубеж: пятилетку
— за 2,5 года!

Рабочие отлично понима
ют, что высшая цель обще
ственного производства при 
социализме — н а и б  ол е е

полное у д о в л е т в о р е н и е  
жизненных потребностей 
людей. Они восприняли ре
шения XXIV съезда КПСС 
как свое, кровное дело. 
Ведь поднять материальный 
и культурный уровень жиз
ни народа можно лишь на 
основе высоких Темпов раз
вития производства, повы
шения его эффективности, 
ускорения роста производи
тельности. Словом, вывод 
один: в это пятилетие надо 
трудиться еще лучше, чем в 
прошлое. И у рабочих воз
никла мысль — необходи
мо повысить нормы.

Инициативу проявил кава
лер ордена Октябрьской 
Революции упаковщик вто
рого цеха коммунист Г. П. 
Сметанин. Он обратился в 
цеховой комитет профсоюза 
с просьбой: на пакетирова
нии готовой продукции по
высить нормы на 10 про
центов.

— На прессах с автома
тическим съемом сырца 
предлагаем поднять нормы 
тоже на 10 процентов, — 
высказали свое мнение 
прессовщики коммунист 
П. С. Федотов и Н, Н. Хро
мых.

Да, у доброго почина — 
широкие и крепкие крылья. 
Инициатива трудящихся, их 
чувство хозяина производ
ства — ключ к успеху. Не _ 
случайно пятимесячную про- « 
изводственную программу в 
коллектив предприятия за
вершил досрочно.

В июне соревнование раз
вертывается с новой силой. 
Причем, большое внимание 
мы уделяем оперативности 
и гласности соревнования. 
Ведь забота о человеке, 
внимание к нему имеют, по
жалуй, большую силу, чем 
рубль.

Мы и впредь намечаем 
совершенствовать методы 
соревнования, его органи
зацию.

Н. СМИРНОВА,
начальник сектора от
дела труда динасового 

' завода.

’ Выступает наш общественный экономический обозреватель

ПРОЦЕНТЫ ИСПОЛЬЗУЕМЫХ РЕЗЕРВОВ
К ТО впервые попадает в наш цех, обязательно за

держивается возле станов сварки углеродистых 
труб токами высокой частоты. Да и не только нович. 
ки. Иногда и себя ловлю на мысли, что любуюсь не
вольно, когда на станах работают такие мастера свар
ки, как Т. П. Дорофеев, И. П. Посаженников, G. Ф . 
Ясюкевич... Не случайно, что наши бригады занима
ли первые места во всесоюзном соревновании.

Богат наш цех добрыми трудовыми традициями. 
Здесь, например, в свое время зародилась инициатива 
открыть лицевые счета экономии. Началась новая, 
девятая пятилетка, и опять новая инициатива 
бригада Т. П. Дорофеева выступила с почином за 
счет увеличения производительности труда выполнить 
пятилетний план за четыре с половиной года.

Теперь под таким девизом трудятся уже многие на
ши бригады. Но цель эту они стремятся достигнуть не 
любыми средствами, а добиваясь улучшения качества 
продукции, снижения затрат в сравнении с предыду
щим периодом.

Бригада сварщиков первого стана, возглавляемая
С. Ф . Ясюкевичем, тоже решила план пятилетки за
першить на полгода раньше срока. При этом, наряду 
с другими обязательствами, она наметила снизить 
нынче окончательный брак по сравнению с прошлым 
годом на 20 процентов. Вот на этом мне и хотелось 
бы остановиться подробнее, потому что такой рубеж 
по улучшению качества продукции наметило боль
шинство бригад.

Н а первый взгляд 20 процентов —  немного, если 
учесть, что окончательный брак углеродистых труб 
по сварке составил в прошлом году лишь 0,16 про
цента. Но если перевести в деньги, то снижение бра
ка на 20 процентов примерно на четыре тысячи руб
лей снизит себестоимость продукции. Или это равно
значно дополнительному выпуску 45 тысяч метров 
труб диаметром 22 миллиметра при толщине стенки 
1,2 миллиметра. Так что есть смысл бороться за каж 
дый процент снижения окончательного брака.

Немалый резерв укрепления экономики таится в 
снижении передельного брака. Некоторые наши брига
ды обязались сдавать с первого предъявления про

дукции на пять процентов больше, чем в прошлом го
ду. Тоже, казалось бы, невелика цифра. Но даваш 
посмотрим, что за ней кроется. Для бригады 
Ясюкевича, например, сваривающей в месяц окол 
350 тонн труб, пять процентов выражаются 17,а тон 
нвми продукции. Передельный брак в основно 
кривизна труб. Правка тонны их обходится цеху пр 
мерно рублей в десять. Значит, увеличение объем 
сдаваемых труб с первого предъявления на пять пр: 
центов по сравнению с прошлым годом только одно 
бригадой снизит в месяц себестоимость продукции н 
175 рублей. У  нас же 12 бригад. Таким образом, 
течение года они могут снизить себестоимость уж  
на 25 тысяч рублей! Это равносильно дополнительн 
му выпуску 150 тонн сварных труб. Чтобы изгот 
вить их, той же бригаде С. Ф . Ясюкевича потребуется 
почти полмесяца работы.

А  эти резервы в руках рабочих. Виновниками пе
редельного брака, как показывает анализ, процентов 
на 80 являются сварщики,настраивающие станы. Д ай  
не только передельного. Иногда невнимательность од
ного рабочего перечеркивает достижения коллектива. 
Нынче, в июне, например, правильщик четвертого 
правстана А. Б. Васильев из смены Б. М. Яковлева 
из-за собственной невнимательности перевел в окон
чательный брак 4464 метра труб диаметром 22 мил
лиметра при толщине стенки 1,2 мм. Это составля
ет 2,2 тонны, то есть примерно столько же, на сколь
ко снизила нынче окончательный брак за первые 
пять месяцев бригада С. Ф . Ясюкевича по сравнению 
с тем же периодом прошлого года.

Этот факт еще раз говорит о том, что общие успехи 
коллектива но увеличению производительности труда 
при сокращении затрат зависят от каждого рабочего 
в отдельности. А  это значит, что, принимая коллек
тивные обязательства на основе личных, мы должны 
добиваться выполнения в первую очередь именно лич
ных обязательств рабочих.

Т. Ч И КИ Н О В А , 
нормировщик трубоэлектросварочного 

цеха Старотрубного завода.
[■■амааяа

«Под знаменем Ленина» отвечают
Жители Стройпоселка обратились в редакцию с просьбой разъяснить, когда будут сне

сены старые дома. Заместитель директора Новотрубного завода Н. Сидоркин сообщ ает:% 
«Н ачало сноса предусмотрено в третьем-четвертом квартале нынешнего года. Об этом 
сообщал Е. Огневский. зам, директора предприятия, на встрече с избирателями».

* * *
Редакция получила письмо о том, что в магазине f№ 14 горпищеторга не принимают 

стеклянную посуду. Как сообщила редакции зам. директора пищеторга В. Рубцова, «ж а
лоба разбиралась на общем собрании в магазине. Заведующая магазином Н. Рыбина 
строго предупреждена. При повторении подобных случаев к ней будут { приняты более 
строгие меры дисциплинарного взыскания».

Сберегательной кассой 
N  1779/021 при Новотруб
ном заводе 10 лет заведует 
Нина Алексеевна Логунова. 
Сберкасса проводит широ
кую агитационную работу 
среди трудящихся. Помощь 
ей оказывают заводская ко
миссия содействия сберега
тельному делу и так назы-

Н А  ЛИЧНЫЕ 
ВКЛАДЫ
ваемый финансовый актив 
в цехах —  40 человек.

В последние годы боль
шое распространение полу
чила такая форма обслужи
вания, как перечисление 
по личному заявлению тру
женика части заработной 
платы на личные вклады. 
За месяц подобным путем 
вклады новотрубников по
полняются в среднем на 35 
тысяч рублей.

А всего вкладчиков, 
пользующихся услугами 
сберкассы, 3600.

На снимке: контролер
Н. М. Черепанова и Н. А. 
Логунова (справа).
Фото А . КА Д О ЧИ ГО ВА .

, СПАСИБО 
МЕДИКАМ

Еще недавно из-за болез- 
ни глаз я почти не различа
ла предметов. Обратилась к 
окулисту поликлиники хром
пикового завода Анне Ни
колаевне Кутчиной. Несмот
ря на то, ( что она была 
очень занята, Анна Никола
евна с большим участием 
выслушала меня и назначи
ла лечение.

Врач заботилась обо мне, 
как о родной, и теперь я 
без очков свободно читаю.

Валентина Петровна За- 
водцева, сестра физкабине- 
та, относилась ко мне так 
же хорошо, заботилась о 
моем здоровье. За доброту 
и чуткость, за то, что вер
нули мне почти утраченное 
зрение, сердечно благода
рю этих милых женщин.

И. МОКРУШИНА, 
пенсионерка. 1
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ДЛЯ ЧЕГО
СУЩЕСТВУЕТ
МОСТ?

Участок железной доро
ги в районе цеха №  28 Но
вотрубного завода самый 
оживленный: днем и но
чью  идут по нему груже
ные и порожние составы. 
Чтобы обеспечить безопас
ность движения пешехо. 
дов, недавно через пути 
был сделан переходный 
мост.

Казалось бы, проблема 
разрешена. И рабочие, иду
щие со смены и на смену, 
не будут подвергать себя 
опасности, я  машинисты 
могут спокойно вести сос
тавы.

Но ие тут-то было. Рабо
чие цеха №  28 и строители 
цеха В1-А все время нару
шают правила перехода, 
по-прежнему идут через 
линию, не реагируя на 
сигналы тепловозников. А  
для чего тогда существует 
мост?

М. П ЕТРО В, 
помощник машиниста 
тепловоза железнодо
рожного цеха.

По письмам читателей газеты

З А К О Н
БУМЕРАНГА

13 мая с. г. в городской 
газете было опубликовано 
письмо жильцов дома №  24 
по улице Ватутина. Они се
товали на то, что после ка
питального ремонта в квар
тирах обнаружилось много 
недоделок: плохо сбиты по
лы, осыпается известка, не 
подключены сливные труб
ки в ваннах, протекают бач
ки...

На запрос редакции при
шел ответ: «Факты частич
но подтвердились. Дефек
ты ремонта будут устране
ны. Виновные наказаны». 
Согласитесь: лаконичности
слога можно позавидовать. 
А деловитость: «подтверди
лись... будут устранены... 
наказаны»? На зависть! И 
все-таки пером водила рав
нодушная рука. Почему? Из 
ответа (кстати, он дан с 
опозданием на 10 дней) не

ясно, какие же все-таки 
претензии жильцов спра
ведливы? Когда конкретно 
будут «устранены дефек
ты»? Кто (фамилия, долж
ность) виновные и как на
казаны?

Налицо типичная отписка, 
от которой несет бюрокра
тическим холодком. Автора 
ее скрывать от читателей 
нет смысла: это —  Иван Ива
нович Баев, начальник жи
лищно-коммунального отде
ла Новотрубного завода.

Может, и не стоило бы 
популяризировать Ивана 
Ивановича на страницах га
зеты, если бы подобный от
вет за его подписью был 
единственным в редакцион
ной почте. Но вся беда в 
том, что таких ответов —  
большинство.

Например, в письме 
П. Еремина, А. бутвкова.

И. Нестеркина и других 
жильцов дома N2 39 по 
улице Чкалова говорилось: 
с осени прошлого года, ког
да заменялись водопровод
ные тРУбы, коммунальники 
не могут засыпать траншеи, 
положить асфальт. И. И. Ба
ев шлет ответ: «На терри
тории, о которой идет речь, 
еще будут проводиться рас- 
копочные работы и после 
их выполнения будет при
ведено в порядок благоуст
ройство».

И так в каждом ответе. 
Иногда требовалось просто 
объяснить людям, когда, 
пусть в не очень близкой 
перспективе будет решена 
та или иная проблема. Так 
нет и в этом случае слова, 
слова, слова. Скажем, в до
ме №  4-а по проспекту 
Ильича перебои с водой. 
«Перебои не зависят от 
ЖКО», —  спешит сообщить 
Баев и тут же переводит 
разговор в следующую пло
скость: мол, не вы одни, 
весь город едва не умира
ет от жажды. А ведь люди 
аккуратно вносят плату за 
пользование водой в кассу 
отдела и вправе рассчиты
вать на более деловую ре
акцию: что предпринимает
ся руководителями ЖКО, 
чтобы упорядочить распре
деление воды между мик

рорайонами, наконец, что с 
водоснабжением на бли
жайшие годы?

Примеры можно было 
продолжить.

Обращает на себя внима
ние такой факт: ни по од
ному из писем, переслан
ных И. И. Баеву для приня
тия мер, не дано ответа са
мим авторам писем. Не
брежная отписка редакции 
—  и все. Это неуважение к 
людям. Оно проявляется со 
стороны начальника отдела 
и при очном знакомстве с 
посетителями. Привожу вы
держку из письма норми
ровщика вспомогательных 
цехов Степана Павловича 
Пьянкова и еще пяти жиль
цов дома №  22 по проспек
ту Ильича: «Пошли к на
чальнику Ж КО  тов. Баеву 
И. И., чтобы высказать свои 
замечания по капитальному 
ремонту наших квартир. Он 
не пожелал выслушать нас: 
«Зачем вы ко мне при
шли?» и отослал к Г. Завья
ловой.

10 июня было отказано в 
приеме А. Котькорло и еще 
пяти жильцам дома №  18-6 
по улице Чкалова. «Мне не
когда», —  вот и весь раз
говор.

Начальник Ж КО  —  чело
век занятый. Но невнима

ние к посетителю нельзя 
оправдать занятостью.

Что получается? Если че
ловек не удовлетворен лич
ной беседой с руководите
лем, он пишет жалобу в ре
дакцию и другие инстанции. 
Рано или поздно тому же 
Ивану Ивановичу приходится 
заниматься «больным» во
просом. Равнодушие, как бу
меранг, возвращается туда, 
где рожден.

А люди помнят все. Не
давно пришло письмо от 
М. А. Мухаметшина (ул. 
Трубников, 54-а, кв. 15). Че
тыре (I) года назад он про
сил у редакции содействия 
в ремонте крыши дома,

«Тогда, —  вспоминает ав
тор, —  И. И. Баев отделал
ся отпиской, сообщив вам, 
что крыша отремонтирова
на. А у меня потолок все 
эти годы не просыхает,, ме
бель портится. Окажите по
мощь...».

Снова бумеранг. Он бу
дет беспокоить Баева до 
тех пор, пока отношения с 
квартиросъемщиками не бу
дут поставлены на деловую 
основу.

Е. ВОРОБЬЕВ.
3 стр.
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советский народ от
метил 30-летие со дня на
чала Великой Отечествен
ной войны. Как раз в эти 
дни мне, жительнице Харь
кова, довелось побывать в 
Первоуральске. С этим го
родом у меня связано мно
го незабываемых впечатле
ний. Ожившие воспомина
ния и заставили взяться за 
перо.

15 октября 1941 года по
езд с эвакуированными из 
южных районов прибыл на 
станцию Хромпик. Пассажи
ры — в основном женщи
ны с детьми. Я тоже с се
мьей, сама шестая. Голод
ные, замерзшие. С первых

минут мы почувствовали за
боту первоуральцев. Мест
ные жители пустили нас 
под свой кров. Наша семья 
была принята семьей Бирю
ковых. Добрые, приветли
вые люди! Делились с нами 
последним куском хлеба.

Я поступила работать сек- 
ретэрем-машинисткой в ис
полком горсовета и скоро 
была избрана председате
лем женсовета. Самое пер
вое, надо было трудоустро
ить эвакуированных. Жен
щины пошли на заводы, за
няли места ушедших на 
фронт.

А вечером после сме
ны многие спешили в 
госпитали, ухаживали за

больными, спирали белье. 
А  потом шли в клуб Ново
трубного завода на репети
ции хора жен фронтовиков. 
Мы, уставшие, пели для ра
неных, выезжали с концер
тами в деревни. Жизнь в 
тылу била ключом. Помню, 
исполком отрядил группу 
женщин в город Джамбул, 
чтобы закупить шерсть. 
Привезли. Для детей было 
изготовлено из нее 600 пар 
валенок.

Работая в исполкоме, я 
видела, какую большую по
мощь и внимание оказыва
ли эвакуированным секре
тарь горкома партии тов. 
Довбенко, председатель ис
полкома городского Совета 
тов. Чирков, директора Но
вотрубного и Старотрубйо- 
го заводов тт. Осадчий и 
Коновалов, другие ответст
венные работники и служа
щие. И это несмотря на то, 
что на плечах этих людей 
лежала огромная ответст

венность за выполнение 
срочных военных заказов.

Тыловые будни были под 
стать фронтовым. Людей 
объединяло высокое чувст
во патриотизма, более креп
кое, чем родственные узы. 
Все вынесли, все стойко пе
режили.

Незабываемые годы. Сей
час, когда я хожу по новым 
проспектам и улицам, лю
буюсь Дворцом культуры 
металлургов, кварталами 
красивых домов, буйной зе
ленью, думаю: как ты шаг
нул далеко вперед за эти 
годы, Первоуральск! Нет, 
не зря были пережиты ли
шения и трудности военных 
лет. Свободная жизнь на 
свободной земле торжест
вует и дает замечательные 
плоды. Нынешнее поколе
ние первоуральцев должно 
помнить об этом, беречь и 
приумножать славу родного 
города.

И. ЧЕРНАЯ.

ПАМЯТИ Г Е Р О Е В
Этот день хорошо запомнится пионе, 

рам лаперя «Орленок». 11 часов утра. 
На линейку, посвЯщенную памяти пав
ших, под суровые звуки песни «Бухен- 
вальдский набат» молча выходят отря
ды. Вносится знамя. Лица ребят строги. 
«Памяти павших будем достойны!» —  
раздаются слова клятвы . Звучит мело
дия песни «На кургане». Лучшие пио
неры лагеря возлагают гирлянду из ело
вых веток, обвитых кумачом, к  поста
менту.

Минута молчания. Склонены отряд
ные флажки и знамя. В  тишине проник
новенно звучат слова: «О тех, кто уже 
никогда не споет, пожалуйста, помни
те!». По обычаю кубинских друзей пио
неры идут к  реке и бросают в воду цве
ты. За счастье, за светлое будущее нас, 
детей, отдали свои жизни герои.

Марина ГО РШ КО В А , Галя МО
ЛОСТОВА, Ира А В Д Е Е В А  — 
пионеры третьего отряда.

П ож арная безопасность 
промышленных предприятий 
— ряню из главных направ
лений в работе Госпожнад
зора и пожарной охраны. К 
сожалению, не все руково
дители с вниманием отно
сятся к наш им требованиям. 
Кое-кто считает правомер
ным завозить в цех сразу 

 ̂ несколько бочек масл1а, бен
зина, краски, усцраивая 
внутри помещения нечто 
вроде склада горючих ве
ществ. Незачем, мол, в 
таком случае получать, как 
полагалось бы, суточную 
норму этих материалов.

Кое-кто пытается успоко
ить надзор: у  нас-де все

С Т И Х И Я  - З А С Л О Н
конструкции из бетона и 
железа, так что гореть не
чему. Такие выводы опро
вергаются памятными пож а
рами в цехе № 8 Новотруб
ного завода и в трубоэлек
тросварочном Старотрубно
го. Во втором случае 900 
килограммов трансформа
торного масла сгорели за 
полчаса, и пламя, фонтани
руя через 16-миллиметровое 
отверстие, деформировало 
металлоконструкции, находя
щиеся на высоте 12— 14 мет
ров.

Проверка пожарно-техни

ческого состояния цехов Но
вотрубного завода вскрыла 
342 реж им ны х* нарушения. 
Почему так много недо
четов? В цехах ослабили 
контроль постоянные пожар
но-технические комиссии.

Есть много нарушений ин
струкции о мерах пожарной 
безопасности на новострой-

Пожар — стихия, но сти
хия, которую можно и нуж 
но предотвратить.

Ю. Т О М А Ш ЕВИ Ч , 
начальник 

Госпожнадзора.

К И Н О Т Е А Т Р  «КОСМОС». Чехословацкая кинокоме
дия «Строго засекреченные премьеры». Сеансы: 9, 11, 
1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

К Л У Б  СТЗ. Художественный фильм «Вратарь*. Се
ансы: 5-20, 7, 9 чал. веч.

ГО РМ О ЛЗАВО Д У 
Т Р Е Б У Ю Т С Я  
на постоянную работу 

бригадир сантехников, сантехник, наладчик хо
лодильного оборудования, наладчик технологи
ческого оборудования, газоэлектросварщик.

За справками обращаться к  уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, телефон 2-35-11.

ДВОРЕЦ НУЛЬТУРЫ нтз
7 И Ю Л Я . Эстрадный концерт с участием Яна Ди- 

мента, исполнителя цыганских песен. Начало в 19 час. 
30 мин.

23 И Ю Л Я . Горьковская эстрада «С Волги и О ки». 
Начало в 19 час. 30 мин.

Билеты продаются в кассе Дворца культуры с 8 до 
20 часов и у  культорганизаторов цехов завода.

П ЕРВ О У Р А Л Ь С К О М У  А ВТ О РЕМ ЗА ВО Д У  
СРОЧНО Т Р ЕБ У Ю Т С Я  

ипженер-энергетик,’ газоэлектросварщики, элек
тромонтеры.

За справками обращаться к  уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

Дорожные шпалоремотные мастерские на стан
ции Подволошная Свердловской железной доро
ги продают населению старые шпалы, годные на 
топливо и строительство, по цене 17 копеек за 
1 штуку (1 куб. метр —  10 штук).

Обращаться по адресу: ст. Подволошная, кон- 
тора шлаяоремонтчных мастерских.

Для работы в однодневном доме отдыха заво
да (база отдыха «Бодрость») срочно требуются 
баянист, массовик-затейник.

За справками обращаться в завком Новодруб- 
ного завода.

П ЕРВ О У Р А Л Ь С К О Й  Ш ВЕЙ Н О Й  Ф А Б Р И К Е
на постоянную работу
СРОЧНО Т Р Е Б У Ю Т С Я

слесаря, газоэлектросварщик, механики по 
швейным машинам, ученики механиков, вдвеи- 
мотористки, ученики швей-мотористок, ш тука
туры-маляры.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

В  жилом помещении не рекомендуется хранить 
аапасные баллоны с газом емкостью до 27 литров 
н категорически запрещается —  емкостью 50 и 
более литров,

Трест Первоуральскмежрайгаз,

ЮНОСТЬ
выбирает дороги

После окончания шко
лы в прошлом году пе
ред нами, как и перед 
другими выпускниками, 
встал вопрос выбора 
профессии. «Бее работы 
хороши — выбирай на 
вкус!» —  слова поэта, 
знакомые с детства. Мы 
пошли учиться в фили
ал Нижнетагильского 
торгово - кулинарн о г о  
училища.

Здемь мы поняли, что 
знали о профессии про
давца очень мало. При
ходя в магазины поку
пателями, мы видели 
только одну сторону ра
боты продавца: выда
вать по чеку товар. От 
такого мнения пришлось 
отказаться. На первом 
ж е собрании мы узнали, 
что будем продавцами- 
консультантами. Заве
дующая Лариса Ива
новна Кириакопуло рас
сказала, какими обшир
ными знаниями должен 
владеть продавец-кон
сультант и сколько тре
бований предъявляется 
к  нему.

Для того, чтобы стать 
продавцами, знающими 
товары, умеющими дать 
полезный совет, пред
стояло изучить дисцип
лины : товароведение,
учет и отчетность в ма
газине, организацию и 
технику советской тор
говли, торговое вычисле
ние, эстетику, полит
экономию.

Н а уроках мы изуча
ли свойства товаров, 
требования к  их качест
ву, механизм кассового 
аппарата и процесс ра

боты на нем, основы 
планирования в торгов
ле, документ а л ь и о е 
оформление торговых 
операций, узнали, ка 
ким должен быть внеш
ний вид продавца, куль
тура речи.

Чтобы увязать теорию 
с практикой, работали 
учениками в «Доме
одежды», «Малыше», 
«Юбилейном», в магази
не №  23 «Галантерея». 
Нашей практикой руко
водили мастера произ
водственного обучения 
Тамара Федоровна Шил- 
кова и Раиса Григорьев
на Пономарева. М ы  бла
годарны им.

В  течение учебного 
года в филиале велась 
большая и интересная 
общественная работа. 
Заводилами всех дел 
были комсорг Надежда 
Маврина и профорг Та
тьяна Бушуева. Были у 
нас спортивные соревно
вания, всевозможные 
конкурсы, субботники, 
концерты художествен
ной самодеятельности, 
вечера отдыха, встречи 
с интересными людьми, 
в. том числе с дважды 
Героем Советского Сою
за А . И . Никитиным.

Быстро пролетел учеб
ный год, сданы государ
ственные экзамены. Н а 
стала пора расставаться 
с подругами, преподава
телями. Этот год навсег
да останется в нашей 
памяти.

Равиля Ш И ГА БУТ- 
ДИ Н О ВА , Людмила 
J1IOKOЛ, учащ иеся 
филиала.

В городском парке культуры и отдыха возле аттрак» 
пионов всегда оживленно. Кому, например, не хочется 
помериться силой!

Фото Н. БУЛЫГИНА.

Редактор С. И . Л Е К А Н О В .

Первоуральский участок производственно
ремонтного предприятия «Свердловэнерго-

ремонт» на Первоуральской ТЭЦ  W  
П Р И Г Л А Ш А Е Т  Н А  РА Б О Т У  

слесарей по ремонту оборудования, газоэлектро- 
сварщиков, обмуровщиков.

За справками обращаться к  уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ АВТОБАЗЕ №  8 
-  ТРЕБУЮТСЯ

автослесари с последующим обучением на кур
сах шоферов, шоферы, слесари по ремонту ав
томобильных двигателей, токарь, смазчицы авто
мобилей, термист и слесари по ремонту обору
дования.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
тел. 2-35-11,

, П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  Р У Д О У П Р А В Л Е Н И Ю  
Т Р Е Б У Ю Т С Я

рабочие следующих профессий: кондукторы-свальщики
думпкаров, ученики кондукторов-свальщиков думпкаров, 
помощники машинистов паровозов, ученики помощников 
машинистов паровозов, слесари по ремонту оборудова
ния, электрослесари дежурные и по ремонту электро
оборудования, машинисты транспортеров (ж енщ ины ), 
ученики машинистов транспортеров (ж енщ ины ), рабочие 
приемных устройств, бурильщики, ученики бурильщиков.

Одиноким рабочим предоставляется благоустроенное 
общежитие.

За справками обращ аться к  уполномоченному по 
трудоустройству. Горисполком, комната 11. тел, 2-35-И,

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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